

El Rey de la Música

Infantil 2 - 5 años

Sinopsis

Ambientado en la selva. Drums (el rey de la selva), quiere convencer a su amiga Chloe (hada mágica que representa la fantasía de los sonidos), que los instrumentos de percusión son los más importantes. Es aquí donde comienza una divertida trama donde Chloe, sabiendo la importancia de todas las familias de instrumentos, le gastará una serie de bromas con el objetivo de hacerle que los instrumentos, independientemente de la familia que sean, son imprescindibles.

Durante el espectáculo, Chloe hará trucos de magia, cantará en directo canciones como "la taza", "dudua", "Don Pepito" y "Don José" haciendo partícipe a los niños y acompañada del grupo de percusión.

Al mismo tiempo, también intervendrá Eagle, un acróbata que realizará un número de telas aéreas, acrobacias en suelo y cubo, lanzamiento de fuego donde los niños se quedarán literalmente "boqueabiertos". Asimismo, el grupo de percusión, también caracterizados, interpretarán piezas espectaculares y muy visuales, además de dejar a los alumnos que formen parte del espectáculo tocando junto a ellos.

Es un espectáculo con una pedagogía muy cuidada, cargado de increíbles efectos, muy participativo y visual y cargado de mucha fuerza, donde los alumnos aprenderán la importancia de los instrumentos de la manera más divertida posible. ¡Toda una experiencia!.

Duración: 50 - 60 minutos.

Intérpretes y artistas: 10 + técnicos

Fechas: Koler pacta sus fechas con los centros educativos

